
Frau van Deel:  
Die Stadt stellt der VHS Räume zur Verfügung. Es wird berichtet, dass die 
Räumlichkeiten teilweise sehr kühl sind. Werden die Heizungen nachmittags 
heruntergefahren? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Problematik ist bekannt. Die Heizungen werden nicht heruntergefahren, es 
handelt sich um ein technisches Problem. 


